



Richtig gut gelaufen: Das Bild zeigt die strahlenden Sieger der Sechs-Kilometer-Strecke. ■ Foto: p

Danach Quetschekuche

Bieberer Kartoffellauf geht stets mit Gaumenfreuden einher

BIEBER ■ Die achte Auflage des Bieberer Kartoffellaufs erfreute sich regen Zuspruchs: Auf die Strecke zum Seerosenweiher begaben sich 176 Läuferinnen und Läufer.

Obwohl die Trasse seit der Brückensperrung Würzburger Straße mit großen Hinweisen als offizielle Fahrradumleitung ausgeschildert ist, blieben Rudelgruppen von Radfahrern aus. Auch dank des Mühlheimer Forstes, der den Windbruch der vergangenen Woche beseitigt hatte, verlief alles reibungslos. Nur ein Schlagloch kurz vor dem

Ziel musste von den Ausrichtern Turnverein 1861 Bieber (TVB) und Leichtathletikgemeinschaft Offenbach (LGO) mit Markierungshütchen kenntlich gemacht werden.

Erfreulich war auch die Anzahl von 31 laufbegeisterten Bambinis auf der 400 Meter Distanz – viele davon aus dem LGO-Nachwuchs.

Bester Mann und Sieger sowohl des 6 km-Laufes (22:12), als auch der 10 km (35:21) wurde Shaka Rahman-Pour vom MTP Hersbruck. Bei den Frauen gewann Nicole Lönneker vom Team Naunheim die

10 km (43:38); die 6 km-Strecke Lisa Becker (28:26) vom TV Gondelsheim.

Bei der Siegerehrung erhielten alle Läufer eine Urkunde mit der gestoppten Zeit, die Sieger der Altersklassen konnten einen der begehrten Turnschuhpokale mitnehmen. Mit Kartoffelpuffer und -salat wurde die Verpflegungsmannschaft des TVB dem Laufnamen gerecht. Da auch Bieberer Kerb war, durfte der „Quetschekuche mit Riwel“ nicht fehlen.

Die Siegerliste ist unter www.tvbieber.de zu finden.